

## En el 2011, prometen remodelar ex cuartel

← regresar | imprimir | guardar | enviar

Por:  Rosy Gaucín / El Siglo De Durango / Durango, Dgo. - 26 de ene de 2011.

**El 2011 ahora sí será el año para que se inicie con un programa de rehabilitación integral del ex Cuartel Juárez, lugar que en más de 18 años de vida ha sido escenario de dos incendios que han terminado con mercancías y de filtraciones cuando llega la temporada de lluvias.**



Rehabilitación. Personal de Obras Públicas hace algunos recorridos en el ex Cuartel Juárez para levantar un padrón de comerciantes para después iniciar con la remodelación de este espacio.

[ampliar imagen](#)

El titular de la Dirección Municipal de Obras Públicas, Juan Antonio Valdez Domínguez, informó que algunos proyectos que no se pudieron cristalizar en la administración anterior se retomarán este año.

Se refirió a la elaboración de algunos proyectos para rescatar espacios como los mercados ex Cuartel Juárez y el Gómez Palacio, que no han sido objeto a la largo del tiempo de un remozamiento integral.

### **RECORRIDOS**

El servidor público informó que en lo que corresponde al ex Cuartel Juárez, en este momento se hacen algunos estudios en este sitio para una rehabilitación en la que se incluirían además cambios en el área que opera como parada de autobuses que cubren rutas rurales.

Dijo que se han sostenido algunas pláticas con comerciantes del lugar y existe comunicación, porque la idea es levantar un padrón de comerciantes que venden algún producto en este lugar.

Se revisan las condiciones en que se encuentra la techumbre y al parecer está en buenas condiciones; sin embargo, se hace un estudio detallado para de esta manera poder contar con un proyecto.

### **PLAN MAESTRO**

Pero además en lo que corresponde al Mercado Gómez Palacio, detalló que se tiene la idea de incluirlo dentro de un Plan Maestro, en el que participaría la Secretaría de Turismo del Estado de Durango.

En torno a este lugar se harán algunos dictámenes de dependencias como Aguas del Municipio de Durango (AMD), Desarrollo Urbano y Obras Públicas y todo encaminado a que quede bien fundamentado el proyecto que en su momento será presentado.

Valdez Domínguez informó también que habrá continuidad en la unión de los parques Guadiana, Sahuatoba y el zoológico del mismo nombre, obras que se dieron a conocer en el trienio anterior ya que además, como parte de los trabajos que se realizarán, se tiene contemplada una plazoleta